

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Domaine seigneurial : Mascouche s'associe à un partenaire pour développer un projet récréotouristique

Mascouche, le 19 septembre 2022 – À la suite du processus d'appel d'intérêt lancé en mai dernier, la Ville de Mascouche est heureuse d'annoncer qu'elle s'associe à Construction Vilan avec qui elle entamera des négociations pour la réalisation d'un projet récréotouristique d'envergure qui permettra la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine naturel et bâti dans le parc métropolitain du Domaine-Seigneurial-de-Mascouche.

« La proposition de Construction Vilan s'est démarquée en raison de son expertise en restauration patrimoniale, son arrimage avec les intérêts de la Ville et sa volonté de développer un projet récréotouristique qui s'harmonisera avec le lieu et la nature qui l'entoure. J'ai confiance que nous avons trouvé en Vilan un partenaire de choix. Notre priorité est maintenant de protéger les bâtiments avant l'hiver » soutien le maire Guillaume Tremblay.

Rappelons que l'avis d'intérêt visait la sélection d'une entreprise avec laquelle la Ville serait en mesure de conclure une entente de gré à gré, pour le développement optimal du secteur patrimonial et historique. Les projets récréotouristiques proposés pouvaient comprendre de l'hébergement, de la restauration ou toutes autres activités complémentaires pouvant mettre en valeur le parc et ses atouts. Les projets devaient également démontrer un potentiel de retombées fiscales et économiques pour la population mascouchoise. La Ville souhaite en effet réduire le poids des investissements de la mise en valeur du Domaine seigneurial.

Les détails du projet de Construction Vilan seront dévoilés ultérieurement.

- 30 -

Source

Isabelle Gagné, conseillère
Service des communications et relations avec les citoyens
Ville de Mascouche
450 474-4133, poste 2790
igagne@ville.mascouche.qc.ca

